

Lavado de cara a los colegios laracheses por valor de 100.000 euros

Pavimento, aceras de acceso, zonas verdes o áreas de juego serán objeto de renovación estos meses de verano

CARBALLO / LA VOZ

En septiembre, cuando los niños laracheses vuelvan a las aulas, se toparán con sus centros de enseñanza significativamente cambiados, pues para lo que resta de verano están previstas diversas actuaciones que supondrán mejoras considerables en los colegios.

Se definieron, en concreto, en la reunión que mantuvieron el jefe territorial de Educación, Indalecio Cabana, y el regidor larachés, José Manuel López, al que acompañó la edila de Ensino, Patricia Bello. Así, las tres instituciones de educación primaria y secundaria del municipio serán objeto de reformas, que están en un principio presupuestadas en

torno a los 100.000 euros.

CEIP Ramón Otero Pedrayo.

El más importante, en cuanto a cifras de alumnos. Se promoverá la eficiencia energética sustituyendo todas las luces por otras de tipo led. Además, será renovado el pavimento de las dos pistas exteriores y será acondicionado como zona verde el espacio situado en la parte posterior del polideportivo, pudiendo incluso instalarse un invernadero.

CEIP Alfredo Brañas. En el centro de Paioasaco las obras se centrarán en la mejora de la acera de acceso al colegio desde la rúa A Porta Santa, y también será renovado el pavimento del patio y el parque infantil.

CEIP de Caión. La intervención más importante se desarrollará en la pista polideportiva, renovándose el pavimento y construyendo un cierre nuevo. Se reparará la cubierta y se reformará una de las aulas, así como los aseos situados en la planta baja del edificio.



Una treintena de niños participaron en el obradoiro. LAURA RODRÍGUEZ

Los más pequeños aportaron ideas para el Carballo del futuro

CARBALLO / LA VOZ

Una treintena de niños participaron esta semana en un obradoiro en el que trabajaron, junto con monitores especializados, en el concepto identitario de Carballo. Comandados por la arquitecta Sandra González, expresaron qué es lo que para ellos define a la localidad, y de qué manera podría mejorarse o implementarse la sensación de unidad.

Fueron cinco días de intensos y divertidos talleres en el que se enseñó a los pequeños a man-

te tener siempre una actitud crítica, para así comenzar su desarrollo como ciudadanos activos y participativos. El trabajo realizado en estas jornadas será recopilado en una publicación en la que seguro se recogerán propuestas de lo más interesante para la confección del «Carballo do futuro».

El taller fue impulsado por la Concellería de Mobilidade Urbana, en colaboración con el colegio de arquitectos, la escuela de arquitectura y la Asociación para a Defensa do Patrimonio Galego.

Polémica por la contratación del SAF y la recogida de la basura en Vimianzo

CARBALLO / LA VOZ

La contratación del servicio de axuda no fogar y la recogida de la basura han vuelto a enfrentar a la portavoz de IxV y candidata por el PSOE a la alcaldía de Vimianzo, Mónica Rodríguez, y al regidor, Manuel Antelo. Rodríguez dijo que tanto el SAF como la basura fueron adjudicados a la misma persona, lo que supone, según ella, «unha sospeita das privatizacións do señor Antelo», además de preguntarse «si é algunha estratexia para beneficiar aos vimianceses ou entra dentro dos intereses persoais do señor Antelo».

El alcalde contestó: «Pensa o ladrón que todos son da súa condición». Defendió los procesos alegando que «houbo concorrencia de empresas e informes técnicos favorables». Y tiró con bala contra Rodríguez: «A súa empresa executou, sen ningún tipo de contrato, a obra da Casa da Cultura, de 800.000 euros».



Tu mundo, más eficiente.

LLEGA A CARBALLO LA BOTELLA DE BUTANO DE CEPSA DE LA MANO DE TU DISTRIBUIDOR HABITUAL.

¡DA EL SALTO!

ALTA GRATIS

Consulta con tu distribuidor
Ces Bergantiños

☎ 981 700 458



HAZ YA TU PEDIDO

☎ 900 102 817

BOTELLACEPSA.com



www.cep

24h

x7d